

めおとやま

女夫山山頂に開運スポット！

チェーンソーアート作品 「白蛇」が出現！！

★チェーンソーアート公開制作★

12月1日、城山登山イベント同時開催として、来年の干支 己 を女夫山山頂の杉の木の本に、チェーンソーで彫り上げました。参加者約50人の前で制作を始めると、皆さん食い入るように見つめていました。出来上がった作品は、これから塗装を行い、白蛇として皆さんの前に現れるのは、クリスマス頃になります。



白蛇は、財運を司る神・弁財天の化身とされ、とても縁起の良い動物とされています。来年の干支「乙己（きのとみ）」は、「努力を重ね、物事を安定させていく年」とされています。



設置場所である女夫山山頂への登山道は、今回新たに整備を行いました。先谷登山口から歩いておよそ40分。山頂からは御岳山、城山が望め、「白蛇」と「開運」「ようこそ 女夫山」看板とともに撮影することもできます。作者のチェーンソーアーティスト丹羽哲士さんは、「皆さんに幸運が訪れるよう真心こめて彫りました。ぜひ見に来てください」と笑顔で話してくれました。皆さん、天神山「ウサギ」、女夫山「カエル」、城山「クマ」、上之保温泉「昇り龍」も巡って、来年の運氣アップにつなげましょう！！